




1 議会活動

産業建設常任委員長として、 各議案の審議

を慎重に円滑に進めるだけでなく、 市内全域

にわたって課題になっている交通渋滞や公

共交通の在り方についても委員会で議論し、

さらに住みよい草津を目指して委員会運営

をして おります。

そして、決算審査特別委員会副委員長と して、

市の決算状況を確認 するとともに事業の効果

が市民にすべてより良い影響となっているの

か の確認も厳しくさせていただいています。

令和元年10月定例会［一般質問］

草津市は、 子ども ・ 若者の健全育成について

は、ほぽ取り組みがなされておらす、 1期目の

時から何度となく訴えてきました。

その訴えに市が応えて作成された 「子ども ・ 若

者計画」について地域

の協力の必要性や市役

所の組織間の連携の重

要性を訴えました。

令租元年11月定例会［一般質問］

草津市では、「協働によるまちづくり」を掲

げて各地域に補助金を様々な形で出してい

るが、 各学区のまちづくり協議会や多くの町

内会に おいては人材に関する課題をはじめ

加入に関する こ とや活動についてなど 様々

な課題があります。それらの課題解決に向け

て、 先進事例などを盛

り込み加入 メリット

や 市職員の地域 派遣

について訴えました。

令和2年3月定例会［一般質問］

令和2 年度の予算計上が約535億円と平

成 29年度に次いで過去2番目に大きい規

模となり ましたが、 現実の収支は厳しいも

のがあ り、 特にl 0年後 20年後となると

その こ と が顕著に表れてき て しまうた め、

今のうちに必要な対策を構築していく こ と

が必要だと訴えました。

年9月定例会［一般質問］

コロナの影響によ り、 町内会活動ができ

ない中、 町内会に対する支援や町内会がか

かえる課題解決に向けた取 り組みや職員の

人材育成を兼ねた人的支援についても 訴え

ました。






